

ききょう

第 8



校長室の風景

- 「絆」深まる2学期-

師走を迎え、朝晩の寒さが一段と厳しさを増してきました。この2学期は、暑い中で行われた運動会に始まり、音楽関係の大会、新人大会、桔梗祭、美術の作品展等、数多くの大会や催し物がありました。生徒たちの頑張りが随所に見られる2学期となりました。

3年生と会食をしていると、「運動会や桔梗祭があって、学級の団結力や友だち同士の絆が深まった。」「友だちができるか不安であったが、たくさんの友だちが



【研究授業の様子】

できてよかった。」という話を多く聞くことができました。生徒同士の絆の深まりを、 改めて感じました。これも保護者の皆様が、お子様を気持ちよく学校へ送り出し、し かも学校に対しご理解とご支援をいただいているお陰です。

12月後半に入り、インフルエンザに罹る生徒が見られます。生徒には、うがい・手洗い、そしてマスクの着用を呼びかけています。特に、3年生は、冬休み中から私立高校の入試が始まります。進路実現に向けて大切な時期ですので、体調管理には十分注意をさせたいと思います。1、2年生は、2学期の学習や生活の振り返りを行う中で、良い点や改善すべき点を確認しながら、冬休みを迎えさせたいと考えています。終業式の日には、通知表をお渡しします。通知表を通して、お子様と一緒に2学期の振り返りを行っていただければと思います。また、家族の一員としての手伝いなども考えていただければ幸いです。よい年をお迎えください。

☆ 職業人の講話

ー勤労観、職業観を育てるキャリア教育へー

11月18日(土)に実施しました。茂木町及びその近隣で様々な職種で活躍されている10名の方々に来校いただき話を伺いました。仕事の内容だけでなく、人としての生き方や中学生時代に頑張っておくことなどの話を聞くことができました。将来の職業や生き方を考える機会となりました。



警察官講話



消防士講話



銀行員講話

☆ 思春期教室(2年生) 命の大切さを実感! ——

11月17日(金)、町の保健師さんを講師に各学級ごとに実施しました。生命誕生の話や妊婦体験を通し、命の大切さについて改めて感じることができました。



妊婦体験



赤ちゃん抱っこ体験



胎児成長過程体験

☆ 地球のステージ



命を大切に! 強く生きる!

11月28日(火)、桑山紀彦さんを講師に迎え開催しました。桑山さんは医師として多くの海外で医療支援活動をしています。困難な状況の中で生活している人々の様子を伝えています。生徒たちは、この話の中から命の大切さや強く生きることを学びました。

☆ 立会演説会・役員選挙

3年生から1・2生へのバトン!

12月5日(火)に立会演説会、7日(木)に選挙を 実施しました。生徒会長候補に7名、副会長候補に5名 とたくさんの生徒が立候補しました。演説会では、さら により良い茂木中学校にするためにという内容で力強く 演説を行いました。会長、副会長は次の通りです。

生徒会長 堀江 泰雅さん(2年)

生徒副会長 伊藤 駿さん(2年)、高田 姫聖さん(1年)



☆ 避難訓練



避難する様子



消火訓練の様子

12月8日(金)に火災を想 定しての避難訓練を行います た。生徒たちは、真剣な態度で 臨み、素早く避難することが きました。消防署の方かり聞く さる上で、話をしっかり聞く と、冷静に行動することが であるとの話をいただきました。

☆ 校内人権標語コンクール

全生徒から人権に関する標語を募集し、その中から最優秀賞の作品が決定しました。 ◇人助け 困っている人への プレゼント(1-3 平野 恭佑さん)

- ◇その言葉 笑顔の裏は SOS (2-3 片岡 凛さん)
- ◇つながろう 自分の心と 相手の心 ネットじゃなくて 自分の言葉で(3-1 糸井あゆかさん)